

DEPORTES | Atletismo

La atleta prieguense Elvira Barrón ficha por el equipo gallego Ría Ferrol

Competirá en la Primera División Nacional de Atletismo y sigue incluida dentro de las convocatorias se la selección sub20

Redacción

Jueves 26 de diciembre de 2024 - 17:22



DelSur de Motril.

La joven marchadora prieguense, Elvira Barrón Serrano, sigue su gran progresión deportiva y fruto de ello es su fichaje por el club gallego Ría Ferrol de Vigo para la temporada 2025, dando de esta forma un impulso importante a su carrera en su segundo año como atleta sub 20.

El Ría Ferrol de Vigo, de la primera división de atletismo, se hace de esta forma con los servicios de Elvira para reforzar su actual plantilla, de cara a mantenerse en la élite del atletismo nacional.

La marchadora prieguense competirá en la Liga Iberdrola de Primera División, compuesta por 16 equipos de toda la geografía española, en la que figuran únicamente dos equipos andaluces, el Bahía Algeciras y el

A su fichaje por el club vigués se une la reciente convocatoria con la selección española sub 20, dentro del Plan Dirigido 2025, para atletas con potencial de clasificación a los Campeonatos de Europa y del Mundo sub 20 y sub 23. Una concentración que se celebra del 27 al 30 de diciembre en el CAR de la Cartuja, en la capital hispalense.

Elvira Barrón compartirá selección con Aldara Meilán, Sofía Santacreu, Claudia Ventura y Julia Suárez; atletas de talla internacional y ya consagradas, pese a su juventud en la élite de la marcha mundial.

La próxima competición de la marchadora prieguense, defendiendo ya los colores de su nuevo club, será en San Fernando, dónde intentará revalidar su título de campeona andaluza de los 10 km marcha en ruta.